
 
 
 
 

こんにちは 
ご意見・ご要望をお寄せください 

野洲市比江８６４（☎５８９－４１５８）  
２０１７年６月１１日  №５３ 

市民の暮らしは本当に大変ですよね。とりわけ、明日の野洲市を担う若

者の現状はなおさらです。この４年間、市議会で若者の雇用と生活・生き

がいについて質問してきました。 
 
野洲市でも若者の半数は非正規雇用、低賃金の状況に置かれています。

共産党市議団が実施したアンケートでも、「手取りが１カ月で１３万円。

これでは生活ができない」「休みが十分とれない」「結婚できるかどうか不

安」など切実な声を聞きました。これは安倍自公政権と財界が、労働法制

を改悪し、若者を使い捨てにしてきたことにあります。 
 
市長に対して、「『労働法制の改悪やめよ』を国に主張すべき」を求める

とともに、野洲市内の飲食チエーン店のブラックバイトの実態を告発し、

「市は行政指導を行うべき」「市内の若者の雇用実態調査をせよ」「雇用確

保を条件に市内大企業に補助金を出しているのなら、まともな雇用を行う

よう申し入れるべき」と要求してきました。今なお、若者を取り巻く現状

は厳しいものがあります。「８時間働けば、普通の生活ができる雇用と生

きがいのある社会」をめざし引き続き力一杯がんばります。 

 

 ６月定例市議会は８日から開催されました。政
風会など自民党系会派が反対し否決となった新病

院関連予算が再度提案されました。また、「新病院

の建設の是非を問う」として市長から住民投票実

施のための予算が提案されました。 
 
新病院は中核医療守るうえで欠かせない  
病院予算の再提案について市長は８日の提

案説明で、「市議会で否決されたが、新病院は

野洲市の中核医療を守るうえで欠かせないも

の。議会の反対に市民から不安と早期建設への

期待が寄せられている」「これまでの議論で決

定を積み重ねてきたにも関わらず、コンセンサ

スがないとして否決したもので市民に是非を

問う」として住民投票の実施を表明しました。 
 

市長から新農業委員に梅影英治さんら２６氏を提案  
  公選制から市長の任命制となった農業委員

について、現職の梅影英治さんら含む２６名の

委員が市長から提案されました。公選制から市

長の任命制となりましたが、明日の野洲農業を

農家の立場で議論する機関を望みます。 

 

▲緊迫する国会情勢です。石堂あつし衆院滋賀３区予定候補
とともに魚忠前で国政・市政報告をしました 

 自民・公明・維新が衆議院可決を強行した「共謀罪」法案の参議

院審議が始まりました。しかし、国民の不安・疑念に何ら答えるこ

となく公明党・自民党・維新への怒りは広がる一方です。 

 衆議院強行間際の５月１８日、ケナタッチ国連特別報告者から安

倍首相あてに「共謀罪」法案への懸念を示す書簡が送付されていま

した。ケナタッチ氏は「組織的犯罪集団や準備行為」などの定義が

あいまい。国民のプライバシーを保護する仕組みがない」などです。

まさにその通り。こんなボロボロの法案は廃案しかありません。 

昨年の１２月議会 「小学校３年までの医療費無
料化請願」に公明党や政風会（自民党系）などは

反対しています。このような市議会をなんとして

も変えたいです。無料化拡大へがんばります！ 
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